



『総仕上げをしっかりとしよう！』

校長 小玉 智士

皆さんは国語の学習の一つとして、漢字を学んでいます。世の中に漢字は何文字あるか知っていますか？

一般的な漢和辞典には約11,000字が載っています。全12巻からなる日本で最大の漢和辞典、その名も「大漢和辞典」と言いますが、それには約5万字が載っています。(ちなみに私も所有していますが、高価だった割にあまり使っていません。)



漢字の数は、古代中国の文字等、現在は使用されないものも含めれば約10万字とも言われています。気が遠くなりそうですが、もちろん、そんなに多くの漢字を覚える必要はありません。日本には、日常で使用する漢字の目安を示す「常用漢字表」というものがあって、その数は2,136文字です。

そのうち、1,006文字は、皆さんはすでに小学校で学習しています。残りの1,130字を中学校3年間で学習します。

この小学校で習う約1,000文字、中学校卒業するまでに学習する常用漢字約2,000文字という数には、意味があります。

漢字が1,000文字読めると、新聞に使われている漢字のうち、94%が読めるようになるそうです。そして、常用漢字2,000字が読めると、新聞の99%の字が読めるようになるそうです。新聞の99%が読めたら、もう立派な大人です。したがって、義務教育は修了ということになります。



なお、小学校で習う1,000文字の漢字は、よく使う漢字なので、中学校卒業までに読めるだけでなく書けるようにならなくてはけません。中学校で習う漢字は読めるようになればいいということになっています。したがって、高校入試には、漢字の読みは中学校で習う漢字が、そして、漢字の書き取り問題は小学校で習った漢字(5・6年頃に習った漢字)が出題されるようです。

↑2024『今年の漢字』

今回は、国語の中の漢字を例に書きましたが、これは、どの教科においても言えることです。1時間1時間の授業は、皆さんが社会人になるために必要な基礎・知識をしっかりと学ぶ時間です。



春も間近です。3年生は義務教育の総仕上げを行い、1・2年生はそれぞれの学年で学ぶべきことをしっかりと学び終えて、それぞれが次のステージへ進めるよう、今年度の残りわずかな期間を有意義に過ごしてください。

2年生 池田百花さん『スポーツ奨励賞』受賞！おめでとうございます！



江別市では青少年の芸術・文化活動とスポーツ活動の一層の振興と奨励を目的として、各種コンクール、大会等において優秀な成績を取めた青少年に対し『江別市青少年文化賞・江別市青少年スポーツ賞』の表彰を行っています。

今年度は、2年生の池田百花さんが、『スポーツ奨励賞』を受賞しました。本当に素晴らしい賞ですね！(^^)！

2月22日(土)、えぼあホールで大勢の保護者、関係者が見守る中、賞状とメダルの贈呈式が行われ、江別市長の後藤好人様から賞状とメダルを授与されました。

池田百花さん、『スポーツ奨励賞』受賞、おめでとうございます(^^)！



【2年生 池田 百花さん】Sieg R・GクラブAチーム所属

第31回北海道新体操大会

中学女子1種目

【個人総合 第1位】



『**新入生説明会**』を行いました！入学を楽しみにしています\(^o^)/

2月3日(月)に新入生説明会を行い、野幌中学校に入学予定の小学6年生と保護者の皆様にお越しいただきました。ありがとうございます。
小学6年生は5クラスに分かれ、中学校の授業を体験しました。体育館では、保護者の方に入學についての各種説明を行いました。
令和7年度の入学式は、4月7日(月)に行われます。新入生の皆さんの入学を「ワクワク」して待っています!(^_^)ノ''''''



小学校の先生が面接官?! 『**3年生面接練習**』を実施!(^^)!

2月3・4・6日の3日間、野幌中学校区の小学校の校長先生や主幹教諭の先生方に、入試を控えた3年生の面接練習を行いました。
小中一貫の新たな取組であり、義務教育9年間の集大成として、小学校の先生方に3年生の面接指導をお願いしました。
3年生もいつも以上に緊張の面持ちで、面接に挑んでいました。先生方からは『**どの生徒も誠実な態度で面接に臨んでいて素晴らしい**』とお褒めの言葉をいただきました。ありがとうございます(*^_^*)。
野幌中学校区では【夢に向かい行動する子】を目指す子ども像として掲げております。3年生の子ども達の進路実現に向け、御協力いただいた校区内小学校の先生方、お忙しい中ありがとうございました。



『**第3回学校運営委員会**』終了! ~1年間お疲れ様でした~

2月20日(水)に令和6年度最後の学校運営委員会を行いました。今年度の学校・生徒の様子について説明し、活発な熟議が行われました。次年度も、運営委員の皆様のご意見をいただき、熟議を通して、地域に根ざした学校を目指していきたく思います。委員の皆様、令和6年度の1年間、御支援・御協力、本当にありがとうございました。
令和7年度の学校運営委員会もよろしくお願いいたします<(__)>

『**1・2年生参観日・学年懇談**』大勢の保護者の皆様に感謝です!

2月27日(木)の5時間目に、今年度最後の1・2年生の授業参観を行いました。どの学級も落ち着いて学習に励んでおり、子ども達の成長した姿が見られたのではないのでしょうか? 授業後は学年懇談を行い、多くの方に御参加いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。



江別市立野幌中学校

第77回 卒業証書授与式 のお知らせ



【日 時】令和7年**3月13日(木)** 午前9時30分 卒業生入場
午前9時40分 開式

【式 場】江別市立野幌中学校体育館

【その他】昨年同様、保護者の皆様の人数制限を行わず、さらに在校生代表として生徒会役員と2年生の参加、吹奏楽部の演奏を行い、盛大な卒業式を開催することとなりました。卒業生の保護者の皆様や御来賓の皆様も多数ご列席いただけることになり、大変嬉しく思います。コロナウイルス感染防止対策で中学校生活に制限があった学年ですが、一生懸命努力し続け、野幌中での3年間の学校生活を乗り越えた卒業生を、盛大に送り出したいと思います。皆様のお越しを心よりお待ちしております<m(__)m>

日	曜	行事予定	放課後
1	土	週休日	
2	日	週休日	
3	月	公立高校入試前日	○
4	火	公立高校入試(筆記)	○
5	水	公立高校入試(面接)	○
6	木		○
7	金	生徒会集会	○
8	土	週休日	
9	日	週休日	
10	月	3年同窓会入会式	○
11	火	公立高校追検査日	○
12	水	卒業式総練習	×
13	木	第77回卒業証書授与式	×
14	金	先生方の会議のため3時間授業(給食なし)	×
15	土	週休日	
16	日	週休日	
17	月	公立高校合格発表日	○
18	火	全校委員会	○
19	水	職員会議 市内小学校卒業式	×
20	木	春分の日	
21	金	大掃除	○
22	土	週休日	
23	日	週休日	
24	月	令和6年度修了式・離任式	○
25	火	年度末休業(~3/31)	
26	水		
27	木		
28	金		
29	土	週休日	
30	日	週休日	
31	月		